



LA LETTRE DU PRÉSIDENT

Lundi 27 mars 2024

De fil en aiguille, un mois d'avril à découvrir

Mardi 2 avril, démarrage d'un atelier musical :



« Comprendre une partition musicale »

Vous aimez secrètement interpréter vos airs préférés, vous rêvez de lire une partition musicale comme on lit un livre, cet atelier est fait pour vous. Tous les mardis de 14 H 30 à 15 H 30 un professeur de musique comblera votre attente. C'est gratuit et le nombre de places n'est pas limité.

Rdv à la maison des associations de Deauville, 17 rue Fracasse.

Jeudi 4 avril, conférence Savignac



Les villes de Trouville, Deauville, aimaient Savignac autant qu'il les appréciait. Ses nombreuses affiches reconnaissables à leur style unique et à leur humour ont mis en valeur les attraits de la Côte fleurie.

Notre ami Francis David vous présentera des documents issus de ses collections, situera l'affichiste publicitaire dans son époque sans oublier ses contemporains. Rdv Salle Normande 14 H 30.

Jeudi 11 avril, une journée du côté de Vendeuvre



Une matinée consacrée à la visite du château et de ses nombreuses collections, une promenade dans les jardins avec des effets surprises et au milieu de tulipes en fleur. Ensuite à quelques encablures, découverte d'une exploitation de safran et de plantes aromatiques exotiques, dégustation de produits locaux.

Particularité de cette journée qui aura lieu pendant les vacances de printemps de la zone C (académie de Paris) , les petits enfants pourront accompagner leurs grands-parents. Un menu spécial leur sera servi . Participation de 85 € pour les adultes et de 25 € pour les enfants.

Mercredi 24 avril, un atelier d'art floral



Vous avez aimé le dernier atelier floral qui vous a permis d'élaborer vos décorations pour les fêtes de fin d'année. Vous aimerez celui-ci, animé par la même fleuriste professionnelle qui vous enseignera l'art de la composition florale.

Participation de 20 €, nombre de places limité à 8.

And last but not the least, Alain Chamfort à Deauville-Accueil



Tout le monde connaît Alain Chamfort, du moins ceux de sa génération, et pas seulement pour s'être laissé entraîner sur l'air de Manureva. Mais saviez-vous qu'il a posé ses valises sur la Côte Deauville tout près de Deauville ? Séduits par son dernier album « L'Impermanence », forts de notre proximité, nous avons compris qu'il serait heureux de rejoindre notre atelier de la chanson française qui s'enorgueillirait d'accueillir en son sein un contemporain de Jacques Dutronc, Claude François et Serge Gainsbourg.

Sa réponse est attendue avant le premier avril.